



Scheck für Kinder in Kakuri

Fellbach Grundschulkinder sind beim Spendenlauf der Zeppelinschule aus der Puste gekommen, um den YMCA Kakuri bei seinem Projekt „Health Centers – Hausarztpraxis“ zu unterstützen. Schulleiter Bernd Hauslaib (links) konnte jetzt einen Scheck über 1391,40 Euro an Diakon Kurt Schmauder vom CVJM überreichen, der das Geld nach Kakuri weiterleitet. Dank der Spenden aus Fellbach war es schon möglich, eine größere Version der Arztpraxis zu bauen. (san).

Foto: Patricia Sigerist